

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Problemas al iniciar procesos SCADA en plantas al ejecutar Runtime Manager como servicio: descubra las soluciones y optimizaciones en el entorno AVEVA para una operación eficiente.

En el mundo de la gestión de plantas industriales, es crucial garantizar que los sistemas SCADA funcionen de manera eficiente. Un problema que algunos usuarios han encontrado es que ciertos procesos de SCADA no se inician al ejecutar Runtime Manager como servicio. Esta situación puede afectar la supervisión y control de operaciones, generando retrasos y posibles inconvenientes en la producción. Para abordar este problema, es fundamental revisar la configuración y los permisos de Runtime Manager. Asegúrese de que las cuentas de servicio tengan acceso a los recursos necesarios y que los procesos estén correctamente configurados para iniciarse al arrancar el servicio. Además, es recomendable consultar la documentación oficial en el portal de soporte de AVEVA, donde se ofrecen soluciones y recomendaciones específicas para resolver esta situación. Mantener una supervisión proactiva y una configuración correcta de los sistemas SCADA es clave para maximizar la eficiencia operativa y minimizar riesgos en su planta.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com/w/estudiolevex/176482/blog?elem=709883>